

Randos citoyennes

Venez participer à une manifestation de récolte des déchets dans une ambiance conviviale



La commune organise annuellement une rando citoyenne qui a pour objectif de ramasser les déchets sur le bord des routes pour sensibiliser les habitants au respect de l'environnement.

Plusieurs circuits et formats sont possibles et accessibles à tous.

[Retour sur les éditions précédentes](#)



Edition 2025

Samedi 1er mars de 9h à 12h

Bravo et merci à la vingtaine de volontaires d'avoir donné de leur temps, accompagnés par Hugo et Flash, deux poneys de l'association "[le Ranch du Sillon](#)", pour rendre nos bords de routes plus agréables.

Article de presse [Presse Océan](#) [Ouest-France](#)